
Stadt Kröpelin

Ausschuss für soziale Belange, Kultur, Bildung und Sport, Partnerschaften

Niederschrift über die 19. öffentliche Sitzung des Ausschusses für soziale Belange, Kultur, Bildu ng
und Sport, Partnerschaften am 25.09.2017

Beginn: 18.30 Uhr
Ende: 19.45 Uhr

Anwesende: Herr Lehner

Frau Käker

Herr Sartorius

Herr Schwarz

Frau Lehner

Stadtvertreter/Ausschussvorsitzender

Stadtvertreterin

Stadtvertreter

Stadtvertreter ( Vertretung R. Bull)

sachkundige Einwohnerin

Entschuldigt: Frau Schuster

Frau Brüsehafer

Frau Peters

Stadtvertreterin

sachkundige Einwohnerin

sachkundige Einwohnerin

Teilnahme Verwaltung: t-lerr Schultz Hauptamtsleiter/Schriftführer

Gäste: Herr Dr. Borchardt Stadtvertreter

Tagesordnung:

A. Öffentlicher Teil

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.

Eröffnung des öffentlichen Teils der Sitzung

- Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung

- Feststellung der Anzahl der anwesenden Ausschussmitglieder mit

nachfolgender Feststellung der Beschlussfähigkeit

Anträge auf Änderung der Tagesordnung des öffentlichen Teils
Genehmigung der Tagesordnung des öffentlichen Teils

Beratung über Einwendungen zu der Niederschrift des öffentlichen

Teils vom 12.04.2017 sowie Genehmigung der genannten
Niederschrift

Jugendsozialarbeit 2018

Rasenpflegevertrag ,,Stadtholz?
Partnerschaftsarbeit

Planung Weihnachtsmarkt

Anregungen, Anfragen, Informationen

Schließung des öffentlichen Teils



Zum TOP 1-4

Herr Lehner eröffnete den öffentlichen Teil der Ausschusssitzung und begrüßte die erschienenen
Ausschussmitglieder. Er stellte die ordnungsgemäße Ladung fest.

Die Beratungsfähigkeit war mit 5 erschienenen Ausschussmttgliedern gegeben.
Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.

Die Niederschrift vom 14.08.2017 wird mit 3 Ja-Stimmen und 2 Stimmenenthaltungen bestätigt.

Zum TOP 5 - Jugendsozialarbeit 2018

Herr Schultz informierte über den aktualisierten Stand im Bereich der Jugendsozialarbeit. Nach der
letzten Sitzung gab es einen weiteren Vororttermin an der Jubek und Frau Hein vom Landkreis
Rostock übersandte die Planzahlen für den Haushaltsplan 2018. Die neuen Erkenntnisse bei der
Besichtigung setzen den positiven Eindruck über die Jugendsozialarbeit fort. Die Außenanlage war
aufgeräumt und Verunreinigungen wurden beseitigt. Des Weiteren präsentierte Herr Leopold die
Jubek im Rahmen des Kinderfestes. Sein Angebot wurde sehr gut angenommen. Der Ausschuss
spricht sich einstimmig gegen eine Kündigung aus und steht der Jugendsozialarbeit für das 2018
positiv gegenüber.

Herr Lehner schlug vor in naher Zukunft eine Ausschusssitzung in der Jubek abzuhalten, um mit den
Jugendlichen in Kontakt zu treten und die Arbeit in der Einrichtung kennenzulernen.

Zum TOP 6 - Rasenpflegevertrag ,,Stadtholz"

Herr Schu!tz informierte über den Vertrag für die Rasenpflege im Stadtholz. Der Vertrag läuft im April
2018 aus und würde sich bei nicht erfolgter Kündigung zu den gleichen Konditionen um ein weiteres
Jahr automatisch verl;ang,ern. Herr Sartorius informierte über den positiven Effekt der Rasenpflege.
Der Rasen weist eine dichte Rasenfläche auf, hat keinen Unkrautbewuchs mehr und es gibt auch
keine Maulwurfshügel mehr auf dem Spielfeld. Des Weiteren wies Herr Sartorius darauf hin, dass der
Rasen jedoch nicht richtig gemäht wird. Es erfolgt lediglich das Mulchen und daraus resultiert eine
Schimmelbildung unter dem liegenbleibenden Beschnitt. Hier sollte zukünftig der Rasen
ordnungsgemäß abgemäht werden.

Herr Dr. Borchardt ergänzte die positiven Eindrücke des Sportplatzes durch das Lob von
Gastmannschaften das dem KSV entgegengebracht wird.
Der Ausschuss spricht sich einstimmig gegen die Kündigung des Rasenpflegevertrages aus.

Zum TOP 7 - Partnerschaftsarbeit

Herr Schultz informierte über die im Jahre 2018 anstehende Feierlichkeit über die 15-jährige
Partnerschaft zwischen Kröpelin und Wloszakowice. Im Rahmen des Stadterntedankfestes 2018 soll
das Jubiläum gefeiert werden. Dazu wird eine große Delegation aus der polnischen Partnergemeinde
erwartet, u.a. ist der Besuch einer Orchesterg,ruppe angekündigt. Für die Planung dieses Jubiläums
regt der Ausschuss die Bildung eines Gremiums an. Für den Haushalt sollen für die Feierlichkeiten
entsprechende Mittel eingeplant werden. Ein Ausflug mit der Delegation zur Ostsee und ein Auftritt
des Orchesters in Kühlungsborn sollen angestrebt werden. Hierzu soll eine Planung mit der TSK aus
Kühlungsborn erfolgen. Ebenso sollen Gastdelegationen aus den anderen Partnergemeinden
eingeladen werden. Für dieses Fest sollen mehr Mittel in den Haushalt eingestellt werden und für die
Planung wird ein Gremium gebildet. Neben Pastor Olaf Pleban gehören diesem Gremium weiterhin
an, Frau Rosita Lehner, tlerr Manfred Schwarz und Herr Ingo Schultz.



Zum TOP 8 - Planung Weihnachtsmarkt

Herr Schultz informierte die Ausschussmitglieder über die bevorstehende Planung für den
diesiährigen Weihnachtsmarkt der Stadt Kröpelin. Am 02.12.2017 ab 14.00 Uhr findet der
Weihnachtsmarkt auf dem Markt vor dem Rathaus statt. Der organisatorische Rahmen soll wie in
den Vorjahren beibehalten werden und die örtlichen Institutionen, Unternehmen und Vereine sollen
mit einbezogen werden.

Zum TOP 9 - Anregungen, Anfragen, Informatfonen

Herr Schultz informierte über Ausschreibung zum ,,Erhard-Bräuning-Preis? für bürgerschaftliches
Engagement. Hierbei handelt es sich um eine Initiative der Bürgerstiftung der VR Bank eG.

Herr Schultz informierte über einen Antrag der Schuldnerberatung auf finanzielle Unterstützung für
das Haushaltsjahr 2018. Auch in diesem Fall ist das Haushaltsicherungskonzept der Stadt zu
beachten.

Herr Schultz informierte über zwei Anregungen aus der vorangegangenen Stadtvertretersitzung. Hier
ging es um eine Beschilderung oder gar Abriegelung des Sportplatzgeländes an der Schulstraße zur
Gefahrenabwehr bei Dunkelheit und zur Verhinderung von bisher wiederholt auftretendem
Vandalismus. Durch die Verwaltung wird die Idee eingebracht, dass nur ein zentraler Eingang zur
Anlage geöffnet werderi sollte und dieser mit einem entsprechenden Hinweisschild über die
Öffnungszeiten und die Verhaltensregeln auf dem Gelände gekennzeichnet wird. Zu prüfen und
diskutieren wäre ein genereller Verschluss des Geländers nach dem Schul- bzw. Vereinssport.

Weiterhin wurde durch Herrn Lehner die Mitgliedschaft der Stadt Kröpelin im Museumsverband
angeregt. Hier ist genauer der exakte Mitgliedsbeitrag und der Nutzen für unsere Bibliotheks- und
Museumseinrichtung zu prüfen.

Zum TOP 10 - Schließung des öffentlichen Teils

t-lerr Lehner schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 19.35 Uhr.
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